

# DÉMONSTRATIONS DE QUALITÉ AU « MEMORIAL MEETING LÉON-BEHM » A OLM

Malgré un ciel bas et des rafales de vent peu propices à l'évolution des modèles réduits, le terrain d'aviation d'Olm a connu la foule des grands jours. Les fervents des sports de l'air - dont le nombre ne cesse de croître au fil des années - se sont rendus nombreux dans la verdure, de sorte que la circulation posait quelques problèmes aux abords du terrain.

Parmi les spectateurs, citons MM Albert Berchem, secrétaire d'Etat, Egide Thein, capitaine représentant la cour grand-ducale, les aéromodélistes de la ville de Luxembourg, Ferd Wendel, bourgmestre de la commune de Kehlen, entouré de ses échevins, Norbert Theisen, président de l'Aéro-Sport Luxembourg.

Les spectateurs n'ont pas été déçus dans leur attente, car les deux ensembles des Simprop-Staffel d'Allemagne fédérale et de Suisse ont été fidèles à leur réputation mondiale. Rochades, Fuga, F 16, mini-plants (envergure 30 cm), modèles électroniques, modèles farfelus (brouette, vache volante), Boeing, hélicoptères, biplan géant (3 m d'envergure), speeds, Tiger, bref toute la gamme imaginable y est passée, au grand enchantement du public. Le tout s'est terminé par un formidable carrousel final, une danse époustouflante de tous les modèles.

Le programme était complété par les prestations de trois avions de l'Avia-Sport de Luxembourg, à savoir une Grumman Chutah développant 150 CV (4 places), une



Grumman Trainer (2 places) et une Cessna 150 ainsi que par des sauts en parachute, dans des conditions plutôt difficiles, il est vrai.

Le service d'ordre était assuré par le corps des sapeurs-pompiers local, tandis que les secouristes de Differdange étaient prêts pour toute éventualité. Une éventualité qui devait se confirmer car un aéromo-

déliste allemand a été très grièvement blessé par un modèle réduit en fin d'après-midi. La journée s'est terminée par une cérémonie en présence de M. Albert Berchem, secrétaire d'Etat.

Les groupes participants furent récompensés pour leurs prestations. La soirée dansante dans la salle des sapeurs-pompiers a été

marquée par l'élection de « Miss Air 1978 ».

Cette organisation en l'honneur d'un des pionniers de l'aéromodélisme au Grand-Duché, M. Léon Behm, disparu prématurément le 2 février 1969, constitue sans conteste le plus bel honneur que l'organisateur pouvait dédier à l'un de ses membres-fondateurs.

